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规划设计单位：平顶山市规划
编制中心
建筑设计单位：平顶山市城规
划设计研究院
建 设 地 点：湛南路与诚朴
路交叉口西南角
建 筑 面 积 ：14701.72m2

（不含地下建筑面积）

如对本规划公示有异议，

可自本公示之日起七日内向

平顶山市城乡规划局提出意

见和建议。

联系电话：3967125

3967157 3967127

平顶山高级技工学校实训楼修建性详细规划公示

新华社上海8月3日电（记者 孙丽萍）
由宋庆龄亲手创办、中国福利会出版社旗下
的新中国第一本少儿刊物《儿童时代》近日迎
来创刊65周年。

数十年来《儿童时代》获奖无数。《儿童时
代图画书》荣登“2014中国童书榜”，《儿童时
代》入选“2015 年向全国少年儿童推荐优秀
少儿报刊”。

据悉，作为向《儿童时代》65周年的献礼
图书，中国福利会出版社近日推出“致儿童时
代”系列丛书，由梅子涵、周锐、简平、陆梅、殷
健灵、唐池子 6位作家撰写，6本新书都将在
今年的上海书展上亮相。

《儿童时代》
迎来创刊65周年

本报讯《大圣归来》带来的国产动画片热潮
余温未消，另外两部来自著名国产动画IP的动画
电影《黑猫警长》和《桂宝》又将于本周三、周四相
继上映。昨天两片在京举办了首映礼，《黑猫警
长》主打怀旧牌，请来了30年前为影片献唱主题
曲的沈小岑；《桂宝》则大打明星牌，“金龟子”刘
纯燕、《致青春》编剧李樯、小童星张子枫等到场
助阵。

《黑猫警长》唤起童年记忆

《黑猫警长》本是 1984 年开播的系列电视
动画片，机智、勇敢、帅气的黑猫警长率领警员
侦破了一个又一个危害森林安全的案件，令森
林中的各种动物得以过上安枕无忧的日子。本
月7日，“黑猫警长”系列动画电影的第二部《黑
猫警长之翡翠之星》将在全国上映。

昨天，该片在京举办首映礼，上海美术电影
制片厂厂长、影片总制片人钱建平，总导演于胜
军，主题曲演唱者沈小岑等悉数到场为“黑猫警
长”造势。钱建平希望《黑猫警长之翡翠之星》
唤起 70后、80后观众的童年记忆和儿时欢乐，
也为90后、00后孩子的童年记忆添上浓墨重彩
的一笔。钱建平说：“同时，在中国动画电影迎
来90周年之际，我们也希望在带动电影票房提
升的同时，为中国动画产业注入信心和力量。”

刘纯燕自曝想当“桂花”

另外一部国产动画电影《桂宝之爆笑闯宇
宙》昨天也在北京举办了盛大的“么么哒首映
礼”。

现场，经典畅销漫画书《疯了！桂宝》的作
者、著名漫画家阿桂（桂华政），“金龟子”刘纯燕
现场助阵。刘纯燕表示，“桂宝在现在的孩子们
中非常受欢迎”，并爆料“我也想当桂花（即《桂
宝》的女粉丝名称）”，就连“活动时也常看到孩
子们拿着桂宝的漫画书”，“桂宝传递的就是正
能量，中国的动画特别需要这种让人笑出眼泪
的佳作”！该片将于8月6日上映。

（聂宽冕）

黑猫警长带你忆童年

本报讯 8 月 2 日，电影《新娘大作战》在
京举办“一撕到底”发布会，并曝光了终极预
告。倪妮现场讲述了片中与杨颖的各种斗
法。谈及对片中倪妮的评价，主演井柏然笑
说：“我被倪妮惊到了，跟我认识的倪妮完全
不一样，我觉得她女神的形象全碎了。”

导演陈国辉透露，倪妮和杨颖在戏里本
来是一对“骨灰级”闺蜜，因遭遇婚礼撞期产
生了一连串误会，导致两人翻脸。

被问及现实生活中是否会和闺蜜“撕”，
倪妮笑说，刚到大学见到宿舍室友，一开始大
家会因为个人性格、习惯互相看着不顺眼，后
来磨合好后非常融洽。虽然戏中和杨颖斗，
但戏外倪妮和杨颖却像闺蜜一样好，倪妮称
她们两个属于说什么话都不会互相生气的那
种。一旁井柏然调侃：“戏外她们又亲又抱
的。”

据悉，《新娘大作战》将于今年七夕 8 月
20日全国上映。 （高宇飞）

倪妮斗杨颖

女神形象“碎一地”

8月3日，大连队球员李清华（左）与河南队
球员李奕璇在比赛中拼抢。

当日，首届全国 U-12 青少年女子五人制
足球锦标赛在海南琼中继续进行，河南队以
11战平大连队。

新华社记者 杨冠宇 摄

U-12青少年女子五人制足球赛
河南平大连

新华社吉隆坡8月3日电 国际奥委会
第128次全会3日在进行完委员、执委选举等
既定议程后顺利闭幕。塞内加尔奥委会主席
马·恩迪亚耶和世界摔跤联合会主席内·拉洛
维奇一同当选国际奥委会新任委员。

国际奥委会选举委员会主席、英国女王
的女儿安妮公主当日还向全体委员介绍说，
国际奥委会正根据《奥林匹克 2020 议程》的
相关建议，研究制定新的国际奥委会委员选
举办法。新办法有望在今年11月份出台。

鉴于国际奥委会现任100名委员中来自
国际单项体育组织及非洲地区的委员偏少，
国际奥委会选举委员会提名恩迪亚耶和拉洛
维奇为两个国际奥委会新任委员的候选人。
结果，在总共 83 名委员参与的投票表决中，
他们两人均获得了77张赞成票而成功当选。

国际冰球联合会主席法塞尔、印度尼西
亚奥委会主席丽达·苏博沃等14名现任委员
任期届满，当日也成功获得连任。瑞典人古·
林德伯格则再次当选国际奥委会执委。

国际奥委会第128次全会于7月30日在
吉隆坡开幕，最重要的议程是投票选出2020
年冬青奥会和2022年冬奥会的举办城市，结
果这两项赛事的举办权分别归属洛桑和北
京。本次全会还通过了接纳南苏丹奥委会为
国际奥委会第206个成员协会的决定。

国际奥委会第 129次全会将于 2016年 8
月在里约热内卢举行。

委员选举办法要改

国际奥委会选出俩新委员

新华社喀山8月2日电（记者李嘉 周
欣）喀山世锦赛游泳项目 2 日拉开战幕，奥
运冠军孙杨在男子 400 米自由泳决赛中强
势卫冕，连续两届世锦赛夺得此项目金牌；
宁泽涛领衔的中国男子接力队也带来惊
喜，历史上首次进入了 4×100 米自由泳接
力的决赛，最终获得了第7名。当日还产生
了一项世界纪录，瑞典名将舍斯特伦在女
子100米蝶泳半决赛中创造了55秒74的新
纪录。

预赛第一的孙杨决赛中遇到了来自英
国小将詹姆斯·盖伊的有力挑战，盖伊在前
300米一路领先，一度还游在了世界纪录前
面，不过孙杨在 300 米后加速超过了盖伊，
最终以 3 分 42 秒 58 夺冠，这是今年的世界
最好成绩。盖伊以 3 分 43 秒 75 名列第二，
加拿大名将科克伦以 3 分 44 秒 59 获得第
三。赛前大热的澳洲小将霍顿爆冷在预赛
中就已出局。

孙杨在颁奖仪式上热泪盈眶，在混合
区虽然极力忍耐，但最终还是流下了眼
泪。“这是我职业生涯中最辛苦的一年。”23
岁的他哽咽着说，“有很多的困难，但是我
和教练都一一克服了。从最低谷到世锦赛
冠军是一个非常大的挑战，很不容易走过

来，能继续蝉联是非常好的事。”
这一年他过得着实不易，去年9月曝出

的兴奋剂风波让他受到多方质疑，连澳洲
的冬训都受到影响。不过，在喀山世锦赛
上，孙杨终于证明了自己。

孙杨已经连续第二届世锦赛获得 400
米的金牌，回顾从 2011 年上海世锦赛到
2015 年的喀山世锦赛这几年，孙杨有几分
感慨：“每一届世锦赛对我来说都有更多的
困难，年轻选手不断涌现，我要做的就是继
续向前，不断加强自己。我相信天道酬勤，
付出会有回报”。

孙杨在喀山还将参加 200 米、800 米和
1500米自由泳的比赛。

当日由宁泽涛、林永庆、徐祺恒和余
贺新组成的中国男子接力队在男子 4×
100 米自由泳接力中创造了历史，首次进
入了世锦赛决赛，并同时获得了里约奥运
会参赛资格。在决赛中，中国队以 3 分 15
秒 41 获得了第 7 名，这也是中国在此项
目上的历史最好成绩。游第一棒的宁泽
涛赛后坦言，接力的 4 人首次参加世锦
赛经验不足，希望里约可以取得更好的
成绩。

令人跌破眼镜的是，强大的美国队没

有晋级接力的决赛。在过去15届世锦赛中，
美国队获得了11次此项目冠军，但当日美国
队却以预赛第 11 名被关在了决赛大门外。
法国队以3分10秒74夺冠，俄罗斯队和意大
利队分别获得第二、三名。

不过，美国队当日仍旧有金牌入账，18
岁的莱德基成功卫冕女子400米自由泳，还
打破了赛会纪录，成绩是 3 分 59 秒 13。荷
兰队的范鲁文达尔以 4 分 03 秒 02 获得银
牌，第三名是澳大利亚人阿什伍德，成绩是
4分03秒34。

同样在男子4×100米接力预赛中意外
出局的澳大利亚队在女子4×100米自由泳
接力上挽回了些颜面，以破赛会纪录的3分
31秒 38夺得冠军，荷兰队和美国队分别获
得第二、三名。

中国蝶泳名将陆滢和奥运冠军叶诗
文分别获得了 100 米蝶泳和 200 米个人混
合泳的决赛资格，不过“小叶子”的状态
令人担忧，当晚以半决赛第 8 名惊险晋
级决赛后她累得几乎晕倒，被搀扶出了
混合区。

3 日将进行男子 50 米蝶泳和 100 米蛙
泳、女子 100米蝶泳和 200米个人混合泳的
决赛，孙杨将参加200米自由泳的预赛。

难忍泪水难掩霸气重回巅峰

孙杨强势卫冕
世锦赛400自

田径再陷兴奋剂丑闻
国际田联能否化“危”为“机”

日前西方媒体曝出田径运动
涉嫌大规模滥用禁药，消息一出
四座皆惊。

英国和德国媒体报道称，一
份由匿名者提供的数据报告显
示，2001 年至 2012 年间的世界锦
标赛和奥运会田径比赛中，有三
分之一的奖牌（146 块）由检验结
果有疑问的运动员夺得，其中包
括55块金牌。涉嫌样本检测数据
异常的运动员多达800人，分别来
自俄罗斯、乌克兰、摩洛哥、西班
牙、肯尼亚、土耳其、希腊、白俄罗
斯、罗马尼亚、葡萄牙、美国以及
英国等多个国家和地区。

这份报告的有效性还有待研

究，国际田联还将做进一步解释，
但其涉及的比赛级别高、明星众、
国家（地区）广，如果证实为真，将
是多年罕见的重大兴奋剂丑闻，
无疑为本已兴奋剂频出的田径运
动雪上加霜，国际田联将陷入危
机。

不过“危机”中有“危险”也有
“机遇”，固然丑闻将令田径运动
名誉岌岌可危，但如果抓住机会，
处理得力，田径运动中的反兴奋
剂斗争也许能更进一步。最好的
例子便是自行车。

三年前，前车王阿姆斯特朗
滥用兴奋剂事情败露，多名退役
或现役运动员站出来承认曾使用

禁药，大量有关自行车运动兴奋
剂丑闻随之披露，自行车仿佛陷
入万劫不复的境地。

为化解危机，国际自盟采取
一系列措施，包括与法国等国家
分享情报资源，设立反兴奋剂独
立法庭等，表现出坚定的反兴奋
剂态度。不要忘记，也正是由于
自行车运动兴奋剂泛滥，才迫使
国际自盟“发明”新反兴奋剂手
段运动员生物护照，从 2009 年到
现在，生物护照已发展成熟并被
广 泛 采 用 ，成 为 反 兴 奋 剂 新 利
器。

当然反兴奋剂斗争的发展不
能总以化解丑闻为动力，认识到

兴奋剂对体育精神的毒害，拥有
打击兴奋剂的正确立场与态度才
能让反兴奋剂工作拥有不断前行
的动力。

国家体育总局科教司司长
蒋 志 学 表 示 ，田 径 运 动 本 身 属
于 高 危 项 目 ，历 史 上 已 出 现 过
许多典型兴奋剂案例。而在田
径世锦赛前爆出田径兴奋剂丑
闻 ，并 不 令 人 稀 奇 。 但 无 论 是
否 有 兴 奋 剂 事 件 ，做 好 自 身 工
作才是最重要的。“我们一直都
有 严 格 周 密 的 检 查 计 划 ，送 运
动员干干净净地参加比赛。”他
说。

（新华社北京8月3日电）


